



3 Pièces

56 m²

Réf. 84425055 VA P

625 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé sur la commune de Beaulieu sur mer, proche des commerces, des plages et des transports en commun. Bel appartement rénové de type trois pièces de 55,30m2 Loi Carrez composé comme suit : une grande entrée avec grand dressing, un salon donnant sur une terrasse de 9m2, une chambre, une salle de bains avec wc, une chambre donnant sur la terrasse avec vue sur le jardin de la copropriété, une cuisine équipée. Le bien est vendu meublé. Une cave complèment ce bien. Possibilité d'acquérir un parking en sous-sol au prix de 50.000€. Honoraires d'agence à la charge du vendeur.

Located in Beaulieu sur mer, close to shops, beaches and public transport. Beautiful renovated three-room apartment of 55.30m2 Loi Carrez, featuring: a large entrance hall with dressing room, a living room opening onto a 9m2 terrace, a bedroom, a bathroom with toilet, a bedroom opening onto the terrace overlooking the garden of the building, a fully-equipped kitchen. The property is sold furnished. A cellar completes this property. Basement parking available for €50,000. Agency fees due by the seller

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

